

Los Colegios de Procuradores de Málaga y Valencia, en sendas reuniones celebradas el 31 de enero de 2012, acordaron en sus respectivas Juntas de Gobierno apoyar la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial.

Enhorabuena a estos valientes servidores de la Justicia. Los procuradores, a diferencia de nuestro politizado Consejo General del Poder Judicial, no deben sus cargos a los pactos entre bambalinas de los partidos. La sociedad empieza a plantar cara a la justicia oficial, esa que califica de “clichés” y “bulos” las denuncias de politización.